

Streit um Kranz im Stadtrat

Weimar. Eklat im Weimarer Stadtrat. In einer persönlichen Erklärung hat Weimarwerk-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Hölzer den zu den Grünen gewechselten Stadtrat Martin Kranz aufgefordert, sein Mandat niederzulegen. Der Wechsel sei politisch und menschlich bedenklich. Er warf Kranz außerdem vor, mit seiner Begründung zum Fraktionswechsel den Eindruck zu erwecken, der Weimarwerkfraktion fehle es an Distanz zur AfD. Gleiches kritisierte auch FDP-Stadtrat Hagen Hultsch. Es gebe keine bürgerliche Mehrheit mit der AfD. Die Grünen-Fraktionsvorsitzende Ann-Sophie Bohm protestierte gegen die Auftritte. Hölzer habe das Mittel der persönlichen Erklärung für politische Zwecke und dafür missbraucht, um andere Stadträte zu diskreditieren. *mb*